



► LIGA 2

Laskar Mataram Mulai Bongkar Pasang Pemain

JOGJA—PSIM Jogja memutus kontrak dua pemain asingnya musim ini yakni Aleksandar Rakic dan Andreas Esswein di putaran pertama Liga 2 2023. Dua pemain tersebut dinilai kurang maksimal sehingga tidak diikutsertakan kembali dalam putaran kedua musim ini.

Sinyal hengkangnya Rakic sudah terlihat sejak laga melawan Nusantara United FC pada 14 Oktober lalu. Saat itu pemain asal Serbia tersebut tidak dimasukkan ke dalam daftar susunan pemain (DSP) padahal dirinya ikut dibawa ke Boyolali.

Pelatih PSIM Kas Hartadi beralasan bahwa Rakic mengalami cedera saat *official training*. Sementara Esswein memang sudah terlihat ogah-ogahan sejak dilaporkan mengalami cedera menjelang melawan PSKC Cimahi.

Dua laga tandang PSIM saat kontra Perserang dan Malut pemain berpaspor Filipina itu juga tidak dibawa. Kemudian

pada saat melawan Nusantara FC dirinya sempat masuk DSP, tetapi tidak diturunkan.

Alhasil Rakic hanya bermain sebanyak empat laga dan hanya menyumbang satu umpan gol saat melawan Bekasi City. Esswein hanya menjalani satu pertandingan bersama Laskar Mataram di laga perdana menghadapi Bekasi City.

PSIM pun mengaku tengah berburu pemain asing baru untuk putaran kedua mendatang. Pada laga terakhir kontra Persikab Kabupaten Bandung pada Minggu (22/10) kedua pemain itu juga tidak masuk ke dalam DSP. Rakic sendiri dilaporkan sudah berpamitan secara resmi dengan seluruh skuad PSIM dan jajaran manajemen.

Pelatih PSIM Kas Hartadi mengatakan, jeda dua pekan putaran pertama ini akan dimanfaatkan pihaknya untuk

evaluasi. Menurutnya semua aspek akan coba diperbaiki mulai dari penjaga gawang, lini belakang, tengah dan sektor depan. Termasuk pemain asing yang dipastikan juru taktik asal Solo itu akan diganti dengan pemain anyar. "Kita ada waktu sekitar dua minggu. Untuk kiper, pemain tengah, belakang dan depan itu akan lebih kita perbaiki.

Pemain asing nanti kita cari lagi lah penggantinya," kata dia.

Kas mengonfirmasi bahwasanya dua pemain asingnya dipastikan keluar di putaran pertama ini. "Iya sudah pasti keluar. Tinggal tunggu tanggal mainnya saja," ucapnya.

Selain dua pemain asing, penyerang sayap PSIM Jogja Hapidin resmi hengkang dari klub berjudul Laskar Mataram, menjelang dimulainya bursa transfer putaran pertama awal November mendatang. Keluarnya pemain dengan

ciri khas rambut mohawk itu secara resmi diumumkan PSIM di media sosialnya pada Selasa (24/10) malam.

"Terima kasih banyak Hapidin atas kesetiaan, waktu, tenaga, dan kerja keras bagi Laskar Mataram selama tiga musim ini. Semoga sukses di manapun kamu melanjutkan kariermu," demikian tertulis di media sosial *Twitter* PSIM Jogja dikutip Rabu (25/10).

Hapidin memang tak masuk skema taktik dari pelatih kepala PSIM Jogja Kas Hartadi. Musim ini saja dirinya hanya bermain tiga kali, semuanya dari bangku cadangan. Kas lebih sering memasangi Indra, Ari Maring, Yanto, atau Muhammad Afif di sektor sayap.

Hapidin menjadi pemain lokal pertama yang keluar dari PSIM. Disinyalir manajemen dan jajaran pelatih PSIM masih akan melakukan bongkar pasang pemain menjelang dimulainya putaran kedua. (Yosef Leon)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005